



## Une démarche catéchuménale

« Je tiens à accueillir les jeunes qui se présentent tels qu'ils sont et cet accueil chaleureux permet souvent à ces jeunes de cheminer et au fil des rencontres de rendre possible l'émergence d'une demande sincère , en toute liberté, pour aller plus loin . Le catéchuménat peut alors se mettre en place après le temps de préparation du sacrement demandé »

« Dans le contexte de la distance que beaucoup vivent aujourd'hui par rapport à la foi et à la vie ecclésiale, le cheminement catéchuménal est une proposition adaptée parce qu'il articule accueil inconditionné des personnes et cheminement catéchétique proposé par l'Eglise » Texte national p 92